Archiv

Anlass Juni 2015

Besuch in der Tierklinik Masans

Referenten des Abends: Tierärzte Elisabeth Meng und Daniel Damur

Die neue Tierklinik wurde vor rund einem Jahr im Neubau an der Haldensteinstrasse eröffnet. Die beiden Tierärzte Elisabeth Meng und Daniel Damur führten uns durch die grosszügigen Räume. Mit dem Umzug wurde auch das Angebot der Klinik ausgebaut. So stehen neu ein Computer-Tomograph und ein Wasser-Laufband für die Physiotherapie zur Verfügung.

Im Anschluss an den Rundgang wurde uns grosszügigerweise ein schöner Apéro offeriert.



Daniel Damur und Elisabeth Meng zusammen mit Hansruedi Wagner

